
                   

 
 
Fraktion im Rat der Stadt Wesel 

 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
Anfrage an die Stadt Wesel zum sozialen Wohnungsbau 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Westkamp, 
 
knapper, insbesondere bezahlbarer Wohnraum und die damit im Zusammenhang 
stehenden steigenden Kauf- und Mietpreise rücken die Lage auf dem Wohnungsmarkt 
ins Zentrum der öffentlichen Aufmerksamkeit. Es ist kein Geheimnis, dass vor allem 
Normalverdiener_innen, Geringverdiener_innen, Rentner_innen sowie Bezieher_innen 
von Lohnersatzleistungen auf dem Wohnungsmarkt nur sehr geringe Chancen haben, 
geeigneten Wohnraum zu finden. Politisch sinnvoll handeln kann nur, wer über 
notwendige und hinreichende lnformationen verfügt. Aus diesem Grunde beantragen 
wir die Beantwortung folgender Fragen durch die Verwaltung. 
 

 Wie viele Sozialwohnungen gibt es in der Stadt Wesel? 

 Wie viele davon entfallen auf den Bauverein?  

 Wie groß ist die Nachfrage nach diesen Wohnungen? 

 Wie viele Personen (Familien) stehen auf einer Warteliste der Nachfragenden? 

 Wie viele Sozialwohnungen sind im Bau und wie viele Sozialwohnungen sind in 
Planung für die kommenden zwei Jahre? 

 In welcher Spanne bewegen sich die Mietpreise pro Quadratmeter für 
Sozialwohnungen des Bauvereins? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Norbert Segerath 

Norbert Segerath 

Fraktionsvorsitzender 

Klever-Tor-Platz 1 

46483 Wesel 

Telefon:  0281 203 2720 
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